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国际田联延长禁令
俄罗斯队无缘田径世锦赛

据新华社电 国际田联6日决定延长对俄罗
斯田协的全面禁赛期至2017年11月，这也意味
着俄罗斯田径队将无缘8月份在伦敦举行的田
径世锦赛，但国际田联并未限制俄罗斯运动员以
独立身份参加世锦赛。

国际田联主席塞巴斯蒂安·科称，针对俄罗
斯兴奋剂问题的独立调查小组此前做出了俄罗
斯“尚未达到重拾国际田联成员协会资格标准”
的认定，这一认定在国际田联理事会上获得通
过，理事会决定把对俄罗斯田协的全面禁赛延长
至2017年11月。

2015年 11月，俄罗斯田协因被世界反兴
奋剂机构（WADA）曝光涉嫌“系统性”使用兴
奋剂而被国际田联全面禁赛，禁赛期在2016年
３月、６月及12月被三次延长，俄罗斯田径队
因此已无缘里约奥运会。而最新的决定将使俄
罗斯田径队继续错过８月在伦敦举办的田径世
锦赛。

国际田联指派独立调查小组负责监督俄罗
斯田径协会的改组工作，评估其是否达到重获
国际田联会员资格的要求。该小组承认，近期
在莫斯科与俄罗斯田协和新上任的俄罗斯体育
部长科洛布科夫进行的会谈“有着积极的进
展”，但同时指出还存在“一些负面因素”，如“俄
罗斯一些体育官员发表的于事无益的公开言
论”。

该小组称，俄罗斯田协依然在加强反兴奋剂
的努力中面对着一些实际操作以及法律法规的
相关问题，与此同时，国家层面上对俄罗斯田径
运动员的兴奋剂检测工作依然不够全面。

上个月参加宁波市气排球联赛“望春杯”总决赛
的选手中，有不少就是市中医院球场的常客。其中魏
杰、戎兴两名队员来自慈溪龙山镇，最近两年多时间
里，他们经常和志趣相投的朋友一起开车到市中医院
打气排球。“每周二和周四都来，十个人左右结伴成
行，风雨无阻。”戎兴说，支撑大家的就是“兴趣加热
心”。

魏杰是宁波盛发铜业公司董事长，2016年他还
在慈溪发起组织了“气排球联盟”和当地的联赛，他最
初是在公园里看到有人玩气排球，觉得挺不错。而在
戎兴看来，气排球是项真正的草根运动，不受身高、体
能、年龄等各方面的限制。“无论是锻炼还是比赛，上
场的人人都是主力，这和很多竞技项目是不一样的。”
戎兴说。

气排球对参赛选手的各方面素质要求不像竞技
排球那么高，比赛用球分量轻、手感软，再加上规则允
许身体任何部位击球，球网比较低等特点，因此更容
易在民间普及推广。这个项目从老年人群先开始流
行，如今越来越多的年轻人也投身其中。

“现在奉化是‘全国老年气排球运动之乡’，有几
百支队伍五六千人经常在打球，全市范围没有统计过
人数，但数以万计是肯定的。”宁波市排球协会常务副
主席、秘书长仇宝荣说，上届市运会已经把气排球列
入大众部比赛项目，随着项目普及推广，肯定会有更
多的市民来体验“当主力的感觉”。

深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深深化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化化 走转改 新春走基层

体彩开奖公告
大乐透第17013期：05 12 17 30 34 11 12
6+1第17014期：3 8 2 3 4 3 3
20选5第17031期：08 10 13 14 15
排列5第17031期：5 0 2 0 5

（以公证开奖结果为准）

气排球成为市民健身新宠
只因“人人都是球场主力”

新近落成的望春监狱民警综合体能训练馆里，专门设置了两块气排球场地。“以前体
能训练都是以跑步等指标性项目为主，专业性强但趣味性不够。”监狱长梁甬焰介绍说，
“气排球是一种新的训练方式，集体项目对团队建设有好处，并且气排球不容易受伤，可以
避免出现运动损伤影响工作……”

正是因为这些好处，气排球近年来逐渐成为我市群众健身活动的“新宠”，据市排球协
会人士介绍，目前全市参与这项运动的市民数以万计。 记者 戴斌 通讯员 施统智

民警体能训练增加气排球

望春监狱有400多名民警，与一般
的单位相比，他们日常工作更为单调枯
燥。“天天看管犯人，工作比较机械化，
身心压力很大，加班也是常事。”梁甬焰
告诉记者，自己前几年接触气排球项目
后，发现这是项一举多得的运动，可以
让大家增强体质的同时放松心情，还有
助于培养团队精神，于是建设综合体能
训练馆时，专门考虑了气排球场地，民
警们也开始接触这个项目。

上个月，刚刚建好的望春监狱民警
综合体能训练馆承接了宁波市气排球
联赛总决赛，监狱民警组成的两支队伍
则代表司法系统首次参加总决赛。

林世力是参加本次总决赛的民警
之一，他笑称自己和队友在赛场是“初
出茅庐，和强队有差距”：“我们刚刚开
始接触这个项目，主要目的不是比赛，
而是辅助训练。以往除了跑步就是力
量器械训练，现在大家一起打球觉得新
鲜，也更有趣味性。”

市中医院是气排球“摇篮”

也许很多人不知道，宁波气排球的
“摇篮”不是各大体育场馆，而是宁波市
中医院。市中医院副院长沈维才是甬城
最早接触气排球的选手之一，他接受记
者采访时透露：“我最早接触气排球是在
2000年之前，那时候和我们医院的老院
长、体育运动学校的排球老教练们一起
尝试了这个项目。后来我们一起去奉化
等地推广这个项目，十几年下来，这个项
目终于遍地开花了。”

市中医院搬到现在的新址后，医院
的多功能厅用途之一就是打气排球。“多
功能厅平时当然是用于开会和学术讲座
之类，但是周二、周四晚上改成气排球场
地，一、三、五晚上则是羽毛球场地，真正
发挥了多功能作用。”沈维才说，医院气
排球场地也一直对外免费开放，吸引了
很多周边球友来这里交流切磋。

中医讲究“治未病”，沈维才也常和
年轻医生说：大家现在求什么？就是求
健康、求快乐！“运动是很好的养生保健，
对医务人员来说同样是这个道理。气排
球现在成了我们医院的‘保留项目’，其
中一个重要作用就是促进不同科室的交
流，平时不熟悉的人熟悉起来，工作的团
队性也培养出来。”

现在，宁波市中医院气排球队的水
平也水涨船高，代表宁波参加浙江省卫
计系统气排球赛连续3年夺冠，在宁波
市文卫系统比赛等赛事中也是领头羊。

打气排球“人人都是主力”

WCBA八强战第二轮

广博客场被扳回一场
本报讯（八一广博特约记者 戴斌）

2016—2017中国女篮联赛（WCBA）季后赛昨
晚进行八强战第二轮交锋，八一广博队在客场
对阵上海宝山大华女篮，以60：66落败。

昨晚比赛，广博队首发阵容是顾雯倩、张丽
婷、王雪朦、孙梦昕、孙梦然，老将陈楠首节也打
了4分多钟。然而令人意外的是，在对方外援斯
图尔特依然没有出场的情况下，这个阵容没有
占到丝毫便宜，第一节以12:21落后，第二节被
打成6:21。上半场广博全队手冷，两分球17投
4中，三分球2投1中，而上海队三分球就投中了
6个。

巨大分差让广博姑娘们陷入窘境，虽然下
半场王雪朦、孙梦昕、孙梦然外线屡屡命中，内
线强攻也得到了更多罚球机会，怎奈“大坑”难
填终以6分之差落败。至此双方各取一场，八强
战实行三场两胜制，本周四晚双方将在上海一
战定乾坤，胜者进入四强。

由于常规赛排名靠后，八一广博队比对手
少一个主场。八一广博主帅马跃南表示“困难
始终都在”，他认为最关键的是不是输赢，“要通
过团结协作在比赛中取得进步，学会更坚强”，
这才是运动员真正需要的东西。

望春监狱的民警在打气排球望春监狱的民警在打气排球。。记者记者 胡龙召胡龙召 摄摄


